

Fecha: 14/02/2025 Audiencia: 14.400 Sección: OPINION \$107.130 Tirada: 4.800 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$696.000 Difusión: 4.800 Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 15,39%



Pág: 7



Vpe:



## Aniversario de **Bomberos**

ace solo algunos días Valdivia conmemoró un nuevo aniversario de una de las más respetadas instituciones de Chile: Nuestros Bomberos.

En un país donde la naturaleza a menudo se manifiesta con fuerza, los bomberos se erigen como verdaderos héroes. En Chile, su labor voluntaria alcanza ámbitos más allá de apagar incendios en la urbe. Con presencia en rescates de accidentes, salvataie, incendios forestales, atención en desastres naturales, y prevención, entre otros, son un símbolo de valentía, solidaridad y compromiso con la comunidad. Cada vez que suena la sirena, se activa un llamado a la acción que trasciende el deber: es un acto de amor hacia la vida y la seguridad de los demás.

Nuestros bomberos valdivianos han cumplido 172 años, siendo por muy poco el cuerpo más antiguo del país. Los bomberos voluntarios de nuestra ciudad, al igual que a lo largo y ancho de Chile, son un pilar fundamental en la respuesta a emergencias. Hombres y mujeres, que a menudo equilibran sus responsabilidades laborales y familiares con su pasión por servir, demuestran que el verdadero heroísmo no siempre lleva capa, sino que se viste de uniforme y se arma de coraje.

El compromiso de cada uno de sus integrantes es admirable. Muchos dedican horas de entrenamiento, sacrifican tiempo personal y enfrentan riesgos considerables, todo por el bienestar de su comunidad. Es entonces cuando la comunidad y en especial el estado debe agradecer, colaborar, y en lo que le compete a las autoridades públicas, garantizarles las condiciones y herramientas técnicas, de transporte y de operatividad.

Al cumplir un nuevo aniversario de Bomberos en Valdivia, se hace necesario el compromiso de las autoridades competentes para con ellos, focalizado en la reposición de los cuarteles que operan de manera insuficiente y sin las condiciones óptimas.

Honremos su valentía, pero hagamos el real esfuerzo para que no solo sea con discursos y aplausos. ¡Gracias, **Bomberos!**